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ELEIÇÕES 2020
MARA ROSA - GO

Da reDação - Flávio Moura 
(PDT) é confirmado como 
o próximo prefeito de 
Mara Rosa, segundo pes-
quisa feita pelo Instituto 
Directa, realizada nos dias 
7 e 8 de novembro de 2020 
com amostra de 350 entre-
vistados. Margem de erro 
5,1% e nível de confiabili-
dade de 95%.

No levantamento es-
timulado das intenções 
de voto, Flávio Moura 
com 49,63% é o primeiro 
colocado com diferença 
de 10,98 pontos de van-
tagem sobre a Professora 
Veronice que aparece com 
38,65%, em segundo lugar. 
Em última colocação, com 
apenas 3,49%, vem o can-
didato Oton Alves Aguiar. 
Não votaria em nenhum 
deles, 1,50%. Não sabem 
ou não quiseram opinar, 
6,73%. 

Em 2016, o Instituto Di-
recta realizou uma pesqui-
sa a qual envolvia o atual 
prefeito, Flávio Tatu. Nela, 
ele aparecia em primeiro 
lugar com uma margem 
de 13 pontos de diferença 
à frente do segundo colo-
cado. Atualmente, Flávio 
Moura, têm o apoio do Flá-
vio Tatu, prefeito de Mara 
Rosa. Cuja, a sua gestão é 
bem aceita pelos mara-ro-
senses, cerca de 80,80%.

Já no quadro dos can-
didatos mais rejeitados, 
em primeiro lugar está a 
Professora Veronice que 
lidera com 26,18%, segui-
do por Flávio Moura com 
25,94%. Em último lugar 
aparece Oton Alves Aguiar 
com 9,73%. Não rejeita 
ninguém, 35,16%. Rejei-
ta todos, 1,5%. Não sabe 
ou não quiseram opinar 
1,50%.

Flávio Moura lidera pesquisa
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URUAÇU - GO

Machadinho 

lidera 
pesquisa 
em Uruaçu

Da reDação - Machadinho 
(DEM) lidera para prefei-
to no município de Uru-
açu, segundo pesquisa 
feita pelo IDEP Brasil, re-
alizada nos dias 9 e 10 de 
novembro de 2020 com 
amostra de 400 entrevis-
tados. Margem de erro 
4,84% e nível de confiabi-
lidade de 95%. 

No levantamento esti-
mulado das intenções de 
voto, Machadinho com 
47,88% é o primeiro colo-
cado, seguido por Valmir 
Pedro com 40,65%, em ter-
ceiro está Ana Paula com 
1,50% e por último, Jânio 
Ferreira com  0,75%.  Não 
votaria em nenhum deles, 
3,24%. Não sabem ou não 
quiseram opinar, 5,99%.

Já no quadro dos can-
didatos mais rejeitados, 
em primeiro lugar está 
o Valmir Pedro que lide-
ra com 30,17%, seguido 
por Machadinho com 
23,44%. Em terceiro lu-
gar está Jânio Ferreira 
com 8,73%. Por último, 
aparece Ana Paula com 
7,98%. Rejeita todos, 
3,24%. Não sabe ou não 
quiseram opinar 12,22%.
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Maria Zilda "sincerona" 
entrega: "Na TV Globo não é 
teste do sofá, é do c*"

Maria Zilda Bethlem 
segue com suas lives 'po-
lêmicas' porém bastante 
sinceras durante a qua-
rentena. Desta vez o papo 
foi com o ator Oscar Ma-
grini e, entre outros assun-
tos, os dois conversaram 
sobre as oportunidades 
de testes para persona-
gens na TV Globo, es-
pecialmente para atores 
mais velhos. Porém, uma 
revelação da atriz 'since-
rona' chamou a atenção.

"Entrei na Globo em 
1975. Você não vai dizer 
para mim que eu não sei 
como aquilo funciona. 
Até porque eu fui casada 
com diretor. Então, eu sei 
muito bem como aquilo 
funcionava. Não é o teste 
do sofá. É o teste do c*", 
falou Maria Zilda, que foi 
casada com Roberto Tal-

ma, morto em 2015.
A atriz afirmou que hoje 

em dia o talento fica de 
lado e os 'likes' da rede 
social contam: "Dá Ibope 
quem tem like no YouTube, 
quem tem o pinto grande 
e quem dá o rabo para o 
diretor. Você sabe disso."

Magrini concordou 
com a colega, mas expli-
cou: "Isso acontecia mui-
to. Hoje em dia, sabe o 
que é? Mesmo se o cara 
for dar o rabo e colocar 
o garotão lá, e o garotão 
for uma merda. Ferrou" 
[...] "Sabe como funciona 
a rádio-peão: 'Esse cara 
aqui quem colocou?', 
'Fulano. É amiguinho de 
fulano'. Pronto! Já quei-
mou a vida do cara".

Em outro momento, 
Magrini recordou um con-
selho que recebeu quan-
do decidiu que queria ser 
ator. "Você tem que pas-
sar no quartinho do PC", 
ouviu ele. "Eu falei: 'PC? 
Quem é?". "É o quartinho 
do pó e do c*. "Você chei-
ra?". Falei: 'Não!'. "Você 
dá?". 'Não!'. "Então, não 
vai entrar".

Ken Hensley: ex-
tecladista do Uriah Heep 
morre aos 75 anos

Ken Hensley, conheci-
do por ter sido o tecladis-
ta do Uriah Heep desde o 
início da banda, em 1969, 
até o ano de 1980, morreu 
aos 75 anos. A informação 
foi confirmada por Trevor 
Hensley, irmão mais novo 
do músico, em publicação 
no Facebook.

"Ken Hensley faleceu 
pacificamente na noite 
desta quarta-feira (4). Sua 
linda esposa Monica esta-
va ao seu lado e confortou 
Ken em seus últimos mi-
nutos conosco", afirmou, 
inicialmente, na postagem.

O texto completa: "Es-
tamos todos arrasados 
por essa perda trágica e 
incrivelmente inesperada. 
Pedimos que nos deem 
algum espaço e tempo. 
Ken será cremado em 
uma cerimônia privada na 
Espanha, então, por favor, 
não pergunte informações 
sobre funeral. Ken se foi, 
mas ele nunca será esque-
cido e estará sempre em 
nossos corações".

Nascido em Plumste-
ad, região de Londres, na 
Inglaterra, em 24 de agos-
to de 1945, Ken Hensley 
entrou para o Uriah Heep 
quando a banda ainda se 
chamava Spice, nos dias 
finais de 1969. Além dos 
teclados, ele tocava vio-
lão, guitarra e sintetizado-
res, bem como colaborava 
com as composições.

Junto do Uriah Heep, 
Ken Hensley gravou todos 
os álbuns de estúdio lan-
çados até "Conquest", de 
1980. No ano em questão, 
ele deixou a formação por 
estar descontente com a 
escolha pelo novo vocalis-
ta, John Sloman, na vaga 

deixada por John Lawton 
após a saída de David 
Byron. Hensley também 
não aprovou a direção mu-
sical que o grupo seguia 
naquele momento.

Logo em seguida, o te-
cladista se juntou ao Bla-
ckfoot, mas saiu em 1985, 
ao saber sobre a morte de 
David Byron, seu ex-cole-
ga de Uriah Heep. A partir 
de então, ele viveu um pe-
ríodo de semi-aposenta-
doria, com trabalhos bem 
esporádicos. Ele retornou 
em meados de 1999, com 
projetos solo, participa-
ções e parcerias com John 
Lawton, John Wetton, en-
tre outros.

n Maria Reis

Corte
mariareisjornalista6@gmail.com

Dois tempos
1. Entre 16 e 21 de novembro, acontece a pri-

meira edição do Tatuí MPB/Jazz Festival, 100% no 
ambiente virtual, o que facilita a acessibilidade das 
pessoas. Realização do Conservatório de Tatuí, insti-
tuição da secretaria de Cultura e Economia Criativa 
do Governo do Estado de São Paulo.

2. Com uma programação variada de workshops, 
master classes, mesa-redonda e entrevistas ao vivo 
(lives) com músicos consagrados do Brasil e do Exte-
rior, as atividades pedagógicas têm vagas limitadas. 
As inscrições são gratuitas e podem ser feitas até o 
dia 10 de novembro, pelo site www.conservatorio-
detatui.org.br/es paco-do-aluno.

Diversidade e turismo LGBT
A Câmara LGBT vai realizar a 4ª edição da Con-

ferência Internacional da Diversidade e do Turismo 
LGBT, de 17 a 19 de novembro, que contará com 
três principais pilares: Turismo LGBT, Empresas e 
Cultura. O evento ocorre pela primeira vez de forma 
online por meio da plataforma Bureau Mundo.

Vitrine
n VOCÊ SABIA?  O 
brócolis é rico em 
nutrientes.
n PARA VOTAR - 
Conforme decisão 
do STF, para votar, 
o eleitor não precisa 
do título de eleitor, 
em caso de não o 
encontrar ou não tê-lo, 
pode levar apenas 
documento com 
foto, de preferência 
a sua caneta, a sua 
“colinha”, obrigatório 
usar máscaras. Não 
pode levar celular para 
dentro da cabine de 
votação. A Justiça 
Eleitoral recorreu 
a todos os órgãos 
competentes, para 
seguir os protocolos 
de segurança para os 
eleitores e mesários.
n COMO JUSTIFICAR 
O VOTO - O eleitor 
que não puder 
comparecer nas 
sessões eleitorais, 
poderá justificar o 
voto por aplicativo da 
Justiça eleitoral pelo 
celular. A intenção 
é facilitar a vida do 
eleitor e evitar o 
comparecimento 
em massa aos 
cartórios eleitorais, 
já que vivemos uma 
pandemia global, 
por conta do novo 
coronavirus.  
n CLUBE EM CASA- 
Com a proposta de 
democratizar a moda, 
o Clube de Costura, 
que fica no Mega 
Moda Shopping, 
elaborou um tutorial 
de moda que ensina 
como fazer uma 
camiseta básica 
do zero, além de 
estimular a prática 
das habilidades 
de costura, com a 
máquina doméstica, 
como parte do projeto 
o Clube em Casa. O 
Guia está disponível 
gratuitamente no canal 
de compartilhamento 
da marca pelo 
Telegram. Para ter 
acesso ao conteúdo 
é preciso se cadastrar 
pelo link: linkr.ee/
clubedecostura.

ANIVERSARIANTE DO DIA 
Sábado, 14 
de novembro, 
dia de 
cumprimentar 
a empresária 
de moda, Edna 
Magalhães pelo 
seu aniversário 
natalício. 
Um almoço 
intimista abre as 
comemorações 
da data, apenas 
com o filho e a 
nora. E, quando 
à noite chegar, 
um grupo de 
amigas, vão 
celebrar com 
ela, em sua 
residência. 
Edna, também tem outro motivo para celebrar, o 
Showroom Aquarius Moda e Acessórios, está com as 
araras recheadas das últimas novidades do mundo 
fashion para o fim de ano, prometendo agradar em 
cheio, todos os gostos e estilos de suas clientes

Arquivo pessoal

ENCONTRO
O Porto Cervejaria foi pano de fundo para a gravação 
de mais uma etapa eliminatória do Festival de Música 
Despertando Talentos, promovido pelo Giro com Jorge 
Neris, programa que vai ao ar aos sábados, às 12h na 
PUC TV e o Estúdio Milazzo. O concurso reúne em sua 
totalidade, 12 concorrentes divididos entre 6 duplas 
e 6 solos. No registro, o empresário do segmento de 
eventos, Leandro César, que é um dos jurados e o 
empresário Murilo Porto, no seu O Porto Cervejaria

Thays Maciel



CUIDADOS

Se acontecer um vazamento de dados, a empresa precisa reconhecer o problema, 
solucioná-lo, entender sua dimensão e notificar os envolvidos e a ANPD

Rota JuRídica - Uma das 
maiores construtoras do 
País, a Cyrela, foi condenada 
pela Justiça de São Paulo a 
pagar multa de R$ 10 mil por 
ter compartilhado dados de 
um cliente com outras em-
presas. Além disso, deve pa-

gar R$ 300 por cada contato 
que venha a ser novamente 
compartilhado. Essa é a pri-
meira decisão fundamenta-
da no Brasil com base na Lei 
Geral de Proteção de Dados 
Pessoais (LGPD), em vigor 
desde setembro.

Diante disso, o presidente 
do Instituto Goiano de Direi-
to Digital (IGDD), Rafael Ma-
ciel, alerta sobre os cuidados 
que as empresas devem ter 
para evitar o vazamento de 
dados dos seus clientes. “Um 
dos objetivos da LGPD é exa-

Empresas começam a ser penalizadas por vazamentos 
de dados de clientes após LGPD entrar em vigor
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imagine que um dia, ao levan-
taR, todas as suas expeRiências 
e tRaJetóRia são completamente 
apagadas da sua memóRia. Tudo 
aquilo que você aprendeu, 
seus erros e acertos, são 
completamente esquecidos. 
E mesmo assim, você precisa 
seguir em frente. Trabalhar e 
aprender tudo de novo. Na 
Educação brasileira, muitas 
iniciativas e boas práticas 
mudam de rumo ou não so-
brevivem às trocas de gestão. 
Muitas vezes, aquilo que foi 
planejado e cuidadosamente 
implementado pela gestão 
anterior é descontinuado. Os 
investimentos e os anos de 
trabalho são desperdiçados.

Assim, a transição de go-
vernos exige responsabilida-
de. Na Educação, bons re-
sultados não surgem de uma 
hora para outra. A continui-
dade e o aperfeiçoamento de 
projetos e políticas são essen-
ciais para impactar positiva-
mente e de forma consisten-
te a aprendizagem e o futuro 
dos estudantes. Um exemplo 
disso é o Fundeb, que não te-
ria se tornado realidade sem 
o seu antecessor - o Fundef. 
Isso também vale para o Ideb. 
Se o seu precursor, o Saeb ti-
vesse sido descontinuado, 
não teríamos hoje esse índice 
tão importante para a avalia-
ção da Educação.

A Educação é, necessaria-
mente, um processo de longo 
prazo. Ela ocorre, muitas ve-
zes, em processos geracio-
nais. Está sujeita a mudanças 
nos costumes, na moral da 
sociedade, na tecnologia, e 
assim por diante. O fato é que 
cidadãos são constituídos a 
partir da Educação. É ela que 

Como fica a qualidade da Educação 
pública com a transição municipal?

Artigo

n Maria Paula

fundamenta o exercício de 
cada um de nós na socieda-
de. Se há uma gestão, uma 
política pública que deve ter 
o maior cuidado, a maior 
parcimônia em sua interrup-
ção ou sua modificação, é a 
Educação. Ela representa o 
próprio poder evolutivo de 
uma sociedade.

E os gestores públicos, 
os secretários da Educação 
têm essa imensa responsa-
bilidade. Pode haver uma 
alternância de poder, mas 
o compromisso que a so-
ciedade tem com a Educa-
ção de qualidade não pode 
ser interrompida. Se houve 
desvios na gestão anterior, 
que sejam corrigidos, mas 
todos os méritos devem 
ser reconhecidos. 

Por isso, participar de 
uma transição política éti-
ca e harmoniosa, pautada 
por valores morais, em que o 
bem comum esteja acima de 
concorrências políticas, é um 
primeiro passo para a trilha 
do desenvolvimento social. 
Transcender as diferenças 
políticas e ideológicas, bem 
como manter um ambien-
te de diálogo, escuta ativa e 
colaboração mútua entre os 
que chegam e os que deixam 
seu legado, dentro dos cargos 
de secretarias e prefeituras 
é, sem dúvida, uma atitude 
real de compromisso social. 
O compartilhamento de in-
formações entre a gestão que 
inicia e a que termina cola-
bora na implantação de um 
plano de governo mais efe-
tivo – e assumir posturas de 
resiliência, diplomacia e co-
operação são determinantes 
para atender o real motivo da 
função pública: o bem-estar 
da população.

Neste momento de tran-
sição política, mais do que 
nunca, é preciso que os ges-

tores educacionais estejam 
abertos a uma gestão hori-
zontalizada, na qual a cola-
boração é o eixo norteador, 
promovendo um trabalho 
em rede. Os movimentos de 
colaboração entre municí-
pios, sejam eles na forma de 
Câmaras Técnicas de Con-
sórcios, Arranjos de Desen-
volvimento da Educação, ou 
mesmo fóruns e colegiados, 
constituem importantes es-
paços para endereçar pro-
jetos comuns, em favor da 
Educação pública. A partir 
da instituição de uma rede 
de colaboração, os dirigentes 
municipais e equipes pas-
sam a atuar de forma conjun-
ta, visando superar desafios 
comuns às suas redes.

Ao atuar em redes, os 
gestores da Educação atuam 
com uma visão sistêmica e 
transpartidária. Assim como 
a política não é para qual-
quer um, segundo o ex-pre-
sidente da República Checa, 
Václav Havel - e pressupõem 
um desapego muito grande, 
o gestor de Educação deve 
ter um compromisso ainda 
maior com a integridade da 
gestão pública em função da 
sua responsabilidade de lon-
go prazo com a sociedade.

Mas os grandes planos 
e metas das iniciativas que 
ocorrem em regime de cola-
boração, que beneficiam tan-
tos estudantes brasileiros, só 
se tornarão realidade se hou-
ver atendimento às leis, orga-
nização prévia e liderança. A 
qualidade da transição desse 
governo depende de cada um 
de nós. A continuidade das 
ações realizadas em regime de 
colaboração também.

maRia paula mansuR 
mädeR é doutoRa em educação 
e cooRdenadoRa de pRodução e 
disseminação de conhecimento 

do instituto positivo

o eleitoR é solicitado a com-
paReceR às uRnas eleitoRais em 
2020.  Irá definir locatários 
para as cadeiras de: verea-
dor e prefeito. Quantos serão 
eleitos? Quais os atributos 
das funções? São questiona-
mentos básicos, a maioria do 
eleitorado não sabe respon-
der.  A elite provoca meios 
para que o sujeito perma-
neça com a percepção defi-
ciente, com o senso crítico 
distorcido e poder de argu-
mentação anêmico.  Opor-
tunizar discernimento para a 
população não é fator de in-
teresse aos olhos das classes 
dominantes.

Questões e decisões polí-
ticas condicionam o cotidia-
no do cidadão, no entanto, 
este entende e se dedica com 
maior afinco aos campeona-
tos de futebol e redes sociais, 
do que ao processo político. 
Essa postura desinteressada 
alimenta os atos corruptos 
partindo de candidatos, legis-
ladores e governantes. Desde 
o Brasil Império as políticas 
públicas para a Educação são 

Se eleito for

Artigo

n Ronaldo Marinho  

tímidas e até hoje, as grades 
curriculares do ensino fun-
damental não contemplam 
ferramentas para esclarecer 
o estudante (futuro eleitor). 
Tudo é arranjado para que o 
elemento se torne uma pes-
soa leiga politicamente. 

Estamos vivenciando um 
instante de transição na his-
tória, então é primordial bus-
carmos a conscientização e 
sermos atuantes, não sere-
mos recompensados por ne-
gar a realidade, mas sim, por 
tomarmos atitudes baseadas 
em estatísticas, ciência e par-
cerias. As Reformas Política 
e Tributária precisam acon-
tecer verdadeiramente, com 
um plano nacional sólido de 
distribuição de renda e gera-
ção de empregos. No Brasil, 
em relação a essas áreas, até 
o momento, deu-se passos 
praticamente insignificantes, 
os gestores e parlamentares 
estão apenas passando açú-
car no bigode do gato!

Percentual significati-
vo de nossos legisladores 
e dirigentes políticos não 
está à altura do cargo, 
nem moral e nem tecni-
camente. Não prestam 
constas à população, 
lambuzam-se nas zom-
barias e em ações ilegais. 

Ignoram as atribuições 
do cargo. Xingam como 
se estivessem tratando 
com os seus, em casa. 
Seguem, buscando ree-
leições, omissos em relação 
à saúde pública, despreo-
cupados com o desenvolvi-
mento intelectual e econô-
mico do povo que os elegem 
como representantes.

As políticas públicas de-
vem ser estruturadas e foca-
das com maior intensidade 
na emancipação humana. 
Com cidadãos conscientes 
dotados de informações 
confiáveis e conhecimen-
tos relevantes o País irá evo-
luir. As articulações se fazem 
imprescindíveis. Conversas 
construtivas na família, nas 
instituições de ensino, no 
trabalho, no boteco, nos 
templos religiosos... pre-
cisamos nos dedicarmos 
à politização de nossas vi-
vências.  Ações alicerçadas 
em empatia e estratégias 
sustentáveis irão consolidar 
o valor das instituições, a 
democracia, a preservação 
do meio ambiente e o de-
senvolvimento social com 
redução das desigualdades.

Ronaldo maRinho é escRi-
toR, aRticulista, gestoR e autoR 
do livRo “dias foRa do eixo”

tamente proteger os dados 
do cidadão. Ela visa regula-
mentar a coleta, o armaze-
namento e a manipulação 
de dados pessoais, exigindo 
maior transparência por 
parte de empresas públicas 
e privadas. Assim, caso haja 
o vazamento destes dados, 
o cidadão deve sim buscar 
reparação”, explica.

No caso mencionado, 
por exemplo, o cliente da 
construtora acionou a Justiça 
após comprar um imóvel e 
receber ofertas comerciais de 
“parceiros” da construtora. A 
empresa informou que vai 
tomar as “medidas judiciais 
cabíveis” e que fará um pro-
grama de implementação 
para proteção de dados.

Maciel pontua que, pela 
legislação, as multas podem 
ser substituídas por adver-
tências ou sanções, que são 
mais brandas, desde que os 
processos estejam devida-
mente documentados den-
tro das organizações.

“Hoje, para se evitar mul-
tas, as empresas precisam ter 
um projeto de adequação e 
estar devidamente em con-
formidade com a LGPD. Daí 
vem a importância de estar 
por dentro da legislação, bus-
cando a implementação de 
políticas e do programa de 
governança de privacidade 
que seja efetivo e monitorado 
continuamente”, diz.

O especialista ainda res-
salta que a Autoridade Na-
cional de Proteção de Dados 
(ANPD) é fundamental nes-
te processo, já que ela deve 
orientar as empresas sobre 
as medidas técnicas de pro-

teção. Se acontecer um vaza-
mento de dados, a empresa 
precisa reconhecer o proble-
ma, solucioná-lo, entender 
sua dimensão e notificar os 
envolvidos e a ANPD.

Ele acrescenta que a 
Autoridade vai decidir se a 
companhia foi correta no 
processo. Na lei, diz que 
pode também haver con-

ciliação de empresas e pes-
soas. Caso haja sanções, a 
multa pode chegar a 2% 
do faturamento da empre-
sa ou até R$ 50 milhões. “O 
dinheiro será destinado ao 
FDD, que financia projetos 
que tenham como objetivo 
reparação de danos ao con-
sumidor, meio ambiente, 
patrimônio e outros. 
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Página Bonita

O fim de semana do Gazeta é assim. 
Com cuidados para saúde e beleza

NIVEA Brasil inova 
com o lançamento 
de seu primeiro 
hidratante facial 
em gel
A novidade combina 
os benefícios do ácido 
hialurônico à sensação 
de refrescância do 
pepino em uma 
fórmula leve 
de rápida absorção
A NIVEA, expert em 

cuidados com a pele, 
está sempre atenta 
às necessidades dos consumidores e, uma delas, é a inovação na categoria de 
cuidados faciais. Por isso, para completar a Linha Facial Sensação não oleosa, 
sucesso em todo o Brasil, lança o Hidratante em Gel, aposta que promete ser o 
novo hit na rotina de skin care.

O produto conta com o ingrediente queridinho das consumidoras, o ácido hialurônico e 
pepino na fórmula, promovendo hidratação de 24 horas e sensação de refrescância. 
A composição 100% livre de óleos foi desenvolvida especialmente para pele oleosa, 
mas pode ser usada em todos os tipos de pele. Rapidamente absorvido, o Hidratante 
em Gel da NIVEA não deixa brilho nem sensação oleosa, além de ser uma opção para 
prolongar o efeito da maquiagem por conta de seu poder hidratante.

Andréa Bó, Diretora de Marketing da NIVEA, comenta que a novidade é resultado 
de intensas pesquisas da marca que anda de mãos dadas com a inovação: “a 
busca por produtos de textura leve, especialmente quando se trata de cuidados 
faciais, cresce em ritmo acelerado. O novo NIVEA FACIAL Hidratante em Gel 
chega para reforçar nosso comprometimento e cuidado com as necessidades dos 
consumidores. Além, claro, de fortalecer a Linha Facial. Uma opção que oferece 
hidratação para uma pele radiante e saudável”

Hidratante Facial em Gel da NIVEA chega para compor a Linha Facial sensação não 
oleosa, sucesso de vendas em todo o país. A fórmula combina os benefícios do ácido 
hialurônico ao frescor do pepino e é 100% livre de óleos. Com hidratação de 24 horas, 
a textura leve é rapidamente absorvida pela pele sem deixar brilho ou sensação oleosa. 
O produto não é comedogênico, ou seja, não obstrui poros. Ideal para pele oleosa, 
promove uma aparência radiante e saudável e é uma ótima opção para prolongar o 
efeito da maquiagem.

Preço sugerido: R$ 29,90

Lalalu lança lip gloss 
em 6 tonalidades
A coleção foi 
desenvolvida para 
proporcionar brilho, 
cobertura e maior 
hidratação aos lábios.
O mais novo lançamento 

da Lalalu, o Lip Gloss 
foi desenvolvido em 
cores lindas, com alta 
pigmentação e efeito 
látex, proporcionando 
alto brilho, cobertura 
e hidratação aos 
lábios. A coleção conta 
também com o incolor, 
que pode ser usado 
sozinho, trazendo mais 
naturalidade aos lábios 
ou cobrindo o batom para intensificar a cor, dando um efeito brilhante.

Preço Médio: R$12,99
Instagram: https://www.instagram.com/lalalu_oficial/
Facebook: https://www.facebook.com/Lalalu-makeup-273876073502937/
A Lalalu Make up é uma marca brasileira, fundada pela Ana Máximo, uma empresária com 

mais de 15 anos de experiência no ramo de maquiagens que em 2018, deu início ao 
seu sonho: proporcionar qualidade aos amantes do mundo das maquiagens, através de 
produtos de primeira linha, que atingem as todos os públicos e idades.

n HD Hércules Dias
www.herculesdias.com.br

HD a griffe do jornalismo

“A maior caridade é 
habilitar o pobre 
a ganhar a sua vida.”

PRESIDENTE HÉRCULES DIAS

HD -  #hdherculesdiasagrifedojornalismo #portalstylo #jornaldaregião

Fabrizio 
Caldeira
Vai abordar uma 
vez por semana as 
principais análises da 
legislação tributária, 
oferecer informações 
de interesse aos 
contribuintes, no que 
se refere aos regimes 
tributários, esclarecer 
as obrigações 
tributárias, visando 
deixar empresários, 
contabilistas, 
economistas, 
administradores, 
gestores fiscais e 
demais profissionais 
que atuam no setor 
por dentro das 
principais decisões 
do segmento.

Sicredi
Mesmo com um 
cenário econômico 
desafiador, em 
setembro o Sicredi 
superou a marca 
de mais de R$ 
100 bilhões em 
depósitos e fundos 
de investimento, o 
que representa um 
crescimento de 43% 
na comparação com 
o montante verificado 
em dezembro 
de 2019.

Bilhões de reais
A alta foi puxada 
por depósitos a 
prazo, que somou 
um valor total de 
aproximadamente R$ 
54 bilhões, seguido 
por depósito de 
poupança (R$ 20,7 
bilhões), depósito 
à vista (R$ 20,7 
bilhões), carteira de 
fundos de varejo 
(R$ 3,8 bilhões) e 
Letras de Crédito do 
Agronegócio (LCA, 
R$ 2,2 bilhões). 

Confiança
O resultado expressa 
a confiança que os 
associados têm nas 
cooperativas do 
Sicredi, localizadas 
em 23 estados do 
país e no Distrito 
Federal, na sua 
solidez e também 
é um reflexo de 
seu empenho em 
melhorar a saúde 
financeira deste 
público, com 
orientações 
e ofertas seguras 
em investimentos.

Caldeira Tributário 
Assumindo o compromisso de manter profissionais 
da área de gestão fiscal atualizados com as 
principais modificações que ocorrem nas legislações 
tributárias municipal, estadual e federal, o advogado 
e consultor jurídico tributário, Fabrizio Caldeira 
Landim, lança nesta segunda-feira (16 de novembro) 
seu novo canal no YouTube: Caldeira Tributário, com 
vídeos semanalmente postados a partir das 9H.

Jornada Odontológica da Unifan 
Na próxima quinta-feira, dia 19, a professora e 
doutora em dentística Paula Cardoso irá participar 
da Jornada Odontológica realizada pelo Centro 
Universitário Alfredo Nasser (Unifan). A palestra de 
tema “Várias FACES de uma mesma FACETA” será 
promovida de forma remota pela plataforma ZOOM 
ás 19h30. O evento contará com outras palestras, 
é beneficente e para se inscrever basta acessar o 
instagram @jornadaodontounifan.
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REINTEGRAÇÃO SOCIAL

1ª Expo Gir Leiteiro 

Projeto do governo de Goiás prevê a criação 
de 2 mil vagas de empregos para presos

Há uma corrida mundial para o 
desenvolvimento de uma vaci-
na contra a covid-19, na qual 
os competidores são a rús-
sia, os eua, a cHina e o reino 
unido.  A China aposta em 
uma vacina composta de 
fragmentos de vírus, méto-
do bastante conhecido, que 
tem como ponto forte a exis-
tência de décadas de experi-
ência e, como desvantagem, 
a necessidade de produzir 
o vírus vivo em laboratórios 
de segurança máxima e em 
quantidades colossais. Nun-
ca tivemos que produzir 
tantas vacinas em tão pouco 
tempo. Os insumos neces-
sários precisarão ser produ-
zidos em uma escala iné-
dita, os recursos humanos 
necessários precisarão ser 
recrutados e treinados, ins-
talações precisarão ser cons-
truídas. Rússia, EUA e Reino 
Unido têm outra estratégia: 
apostam na introdução de 
material genético com a re-
ceita das proteínas virais no 
corpo humano e as fábricas 
celulares se encarregam de 
produzir a vacina. É como 
se uma confeitaria muito 
atarefada parasse de vender 
bolos aos clientes e passasse 
a mandar cópias das recei-
tas para que cada um fizesse 
seu próprio bolo em casa. A 
vantagem é que a produção 
e distribuição são rápidas. 
A desvantagem é que isso 
nunca foi feito nessas condi-
ções e nessa escala: estamos 
em território desconhecido.

Além das questões de 
escala, temos a questão 
do prazo. A vacina contra 
a caxumba foi a de desen-
volvimento mais rápido até 
hoje. O médico americano 

A corrida para a vacina: 
quando os riscos valem a pena?

Artigo

n Marcelo Abreu

Maurice Hilleman liderou 
a pesquisa, que começou 
em 1963 e terminou em 
1967. Era outra doença, 
outra época, outros recur-
sos e uma ética de pesqui-
sa diferente da atual. Hoje, 
nos propomos a desenvol-
ver a vacina contra o coro-
navírus em menos de um 
ano. O que pode dar erra-
do? Menos tempo significa 
queimar algumas etapas. 
Por exemplo: a vacina seria 
eficaz por dois anos? Não 
podemos responder essa 
pergunta acompanhan-
do pacientes por apenas 
um ano. Se houver efeitos 
colaterais tardios também 
não saberemos até que 
os pacientes tenham sido 
acompanhados por um 
período razoável de tem-
po. Imagine que a vacina 
cause problemas sérios em 
1 em cada 10.000 pessoas. 
É pouco, pouquíssimo até. 
Mas se a intenção é vaci-
nar um bilhão de pessoas, 
100.000 sofreriam desses 
efeitos colaterais.

Em 1976 houve um 
surto de influenza em um 
quartel na Filadélfia, conhe-
cido como Fort Dix. Um sol-
dado morreu e 200 ficaram 
gravemente doentes. O pre-
sidente dos EUA, na época, 
iniciou uma campanha de 
vacinação em massa que 
atingiu 40 milhões de pes-
soas. Nos meses seguintes, 
94 desenvolveram uma do-
ença que afeta os nervos e 
leva à paralisia. Essa doença 
é chamada de síndrome de 
Guillain Barré e está rela-
cionada à vacina: os casos 
em vacinados foram 4 ve-
zes mais frequentes do que 
na população geral. Alguns 
casos seriam aceitáveis se 
a vacina tivesse salvado 
milhares de vidas. Não foi 
o que aconteceu: naquele 

ano, a quarentena foi mui-
to eficiente e o vírus nunca 
saiu do quartel. Não houve 
casos além dos 200 iniciais. 
Foi um vexame histórico 
que abala a confiança dos 
americanos nas vacinas até 
hoje: os americanos têm 
percentuais de cobertura 
vacinal muito inferiores aos 
obtidos no Brasil e em paí-
ses europeus.

Se em 1976 o vírus ficou 
preso no quartel, hoje vive-
mos o oposto. Até outubro 
de 2020, o novo coronaví-
rus já atingiu 40 milhões de 
pessoas no mundo inteiro, 
matando 1 milhão delas. 
Os 90 casos de paralisia se-
riam um pequeno preço a 
se pagar no contexto atual. 
Acompanhe essa analogia: 
os acidentes de trânsito 
matam 1 milhão de pesso-
as ao ano no mundo todo. 
Sabemos que a direção im-
prudente e a alta velocidade 
aumentam o risco de aci-
dentes e, por isso, dirigir a 
100 quilômetros por hora 
furando sinais vermelhos é 
proibido. Mas quando uma 
pessoa sofre um infarto, 
uma ambulância vem para 
transportar esse paciente 
ao hospital, ela trafega em 
alta velocidade e desrespei-
ta todas as leis de trânsito. 
Fazem isso porque o risco 
aumentado de acidentes no 
trajeto é compensado pelo 
benefício de chegar antes 
ao hospital. A imprudência 
é permitida pelo benefício 
que pode trazer. Em 2020, 
somos todos nós nessa am-
bulância. Sabemos que cor-
rer com vacina tem riscos, 
mas precisamos chegar rá-
pido ao hospital. 

marcelo abreu 
ducroquet, é infectologista e 

professor do curso 
de medicina da 

universidade positivo

A Diretoria-Geral de 
Administração Penitenciá-
ria (Dgap) e a Vice-Gover-
nadoria do Estado apresen-
taram, durante reunião por 
videoconferência realizada 
na terça-feira passada (10), 
o Projeto de Reintegração 
Social pelo Trabalho, que 
tem por objetivo a abertura 
de 2 mil vagas de empregos 
para a população carcerá-
ria em Goiás.

As vagas deverão ser 
disponibilizadas a partir 
de convênios com pode-
res públicos e iniciativa 
privada, numa ampliação 
da empregabilidade e ca-
pacitação profissional no 
sistema prisional goiano. 
Na prática, os detentos se-
rão encaminhados para 
trabalho em órgãos públi-

cos municipais, estaduais 
e federais e setor privado, 
bem como em ambientes 
internos penitenciários, em 
várias frentes de atividades, 
como construção civil, ma-
nutenção predial, serviços 
gerais e administrativo.

O projeto também prevê 
a criação do Plano Estadu-
al de Empregabilidade para 
presos em Goiás e a criação 
do Distrito Agroindustrial 
Prisional para abertura de 
vagas de trabalho carcerá-
rio. “Esse projeto de Reinte-
gração Social pelo Trabalho, 
acompanhado pelo Progra-
ma Goiás de Resultados, está 
estruturado em uma série 
de ações que objetivam a 
reintegração social da popu-
lação carcerária por meio do 
trabalho. O programa execu-

tado com competência pela 
nossa Dgap, atua na capaci-
tação, qualificação e amplia-
ção das vagas de trabalho, 
interna e externa, aos custo-
diados do sistema prisional 
goiano,” explica o vice-go-
vernador Lincoln Tejota. Se-
gundo o diretor-geral de Ad-
ministração Penitenciária, 
coronel Agnaldo Augusto da 
Cruz, o Governo de Goiás 
tem atuado para humani-
zação do sistema carcerário 
goiano e a ressocialização 
de presos é uma importante 
ferramenta. “Diante do que 
determinam as diretrizes do 
Governo de Goiás, haverá 
um esforço conjunto para 
que cumpramos cada fase 
do que está no cronograma 
do programa”, diz.

rota Jurídica

A TV Gazeta, fará a cobertura do evento EXPOGIR - 1ª 
Exposição Interestadual do Gir Leiteiro de Goiânia, entre os 
dias 15 e 22 de novembro que será realizado no Parque de 
Exposições da capital goiana e contará com mais de 250 
animais de elite.
Atendendo às medidas de enfrentamento à pandemia da 
Covid-19, o evento não será aberto ao público geral, mas 
será transmitido pelo YouTube e pela TV Gazeta.

Na sequência: Camilo Meneguelli - Associado da AGT e Diretor Secretario no próximo 
Biênio, Dr. Eurico Velasco - Presidente da SGPA, Dr. Luciano Bonfim - Presidente da 
Associação Guzerá, Gustavo Oliveira e Souza - Presidente da Associação Goiana do 
Tabapuã e Grupo DAGA, Dr. Willian Fraga - Vice-Presidente da Associação Goiana do 
Tabapuã - AGT, Sancler Pimenta, Eube Messias Carvalho - Presidente da TV Gazeta, 
Renato Brant, João Batista Corrêa - Diretor da TV Gazeta.

Leia o Jornal 
Gazeta do Estado

gazetadoestado.com.br
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